

# Alte Mercedes gesucht

Kiepenkerl-Klassik will auf dem Hafenplatz große Ausstellung bieten

**MÜNSTER.** Der Mercedes Benz R107 wird bei der 7. PSD-ADAC Kiepenkerl-Klassik am Wochenende des 27. und 28. August wohl der Wagen sein, den die Besucher besonders häufig sehen. Denn das Modell wurde genau vor 40 Jahren zum ersten Mal gebaut. Aktuell liegen den Veranstaltern die Anmeldungen für 105 Oldtimer vor. Dennoch sucht der Automobilclub Münster für die Ausstellung auf Hafenplatz noch nach weiteren historischen Mercedes-Fahrzeugen. Die Autos stehen in einem Zelt und werden tagsüber sowie in der Nacht bewacht.

Besondere Gäste der Kiepenkerl-Klassik sind die Hammer Eisenbahnfreunde und



**Dorothee Eilers (PSD-Bank), Michael Brauer (AC Münster) und Thorsten König (PSD-Bank) (v.l.) zeigen das Starterfeld.** Foto pd

die Gesellschaft der Förderer der Museumseisenbahn Hamm. Sie zeigen am Samstag die alte Großdiesellokomotive V200 033, Baujahr 1956. Sie wurde mit Merce-

des-Benz- und Maybach-Dieselmotoren gebaut und hat eine Gesamtleistung von 2200 PS. Die Höchstgeschwindigkeit beträgt 140 Stundenkilometer.